

Bonjour,

Impliquée dans l'association depuis 2008, j'ai occupé les postes de vice-présidente académique et de présidente, depuis mars 2012, et de représentante sur différentes instances de la TELUQ : CUER science et technologie, Commission des études, comités (plan stratégique, réussite étudiante, intégrité académique) et conseil d'administration. Je termine un BAC ès arts (plus que deux cours!) et je débiterai une maîtrise à l'automne.

Nos règlements prévoient la possibilité de faire trois mandats consécutifs. J'aimerais donc renouveler un dernier mandat à titre de présidente pour assurer une stabilité, transmettre le flambeau à la relève et poursuivre les projets qui me tiennent à cœur.

Un constat : s'impliquer dans l'AETELUQ est un défi constant car les échanges, la dynamique, l'avancée des dossiers se font bien souvent dans un contexte à distance. Nous devons être vigilants et créatifs pour rester en contact et mobilisés, favoriser l'implication ainsi que pour assurer une saine transparence concernant nos actions et l'utilisation des cotisations. J'ai eu la chance de contribuer à plusieurs gains qui vont dans ce sens avec d'autres membres impliqués:

- Développement et maintien du nouveau [site](#), des [médias sociaux](#) et des bulletins bimensuels;
- Renouvellement des [règlements généraux](#) et des politiques;
- Organisation de deux assemblées annuelles;
- [Rapport d'activités](#) et bilan annuels plus détaillés;
- Formation et maintien d'un [comité de concertation](#);
- Augmentation des représentations et des échanges avec les intervenants (directions, syndicats, tables professoral...)
- Participation aux travaux entourant le Sommet sur l'enseignement supérieur;
- Offre de [bourses](#);
- Représentation sur [différents dossiers](#):
 - Charte des droits des étudiant-es;
 - Évaluation des enseignements;
 - Reconnaissance des cours interuniversitaires et de l'implication étudiante;
 - Accompagnement des étudiant-es lors du processus de plainte à la TELUQ;
 - Fiche de rétroaction sur les examens;
 - Frais de scolarité;

Pour ce dernier mandat, je veux notamment mettre en œuvre une politique d'évaluation de mi-mandat des membres du CA, une formation obligatoire sur leurs devoirs et responsabilités et poursuivre l'avancée des dossiers comme l'évaluation des enseignements (objectif planifié par la TELUQ depuis au moins 2000). Et surtout, j'aimerais pouvoir réaliser ces projets en équipe avec ceux qui seront aussi motivés pour relever ces défis.

Patricia Julien